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Le FC Nantes reçoit le Stade de Reims dans le cadre de la 11ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les effectifs des deux formations avant 
cette 20ème confrontation dans la Cité des Ducs, dans l’élite du football français.

Nantes-Reims

ENTRAÎNEUR
Will STILL

GARDIENS
16 Ludovic BUTELLE
94  Yehvann DIOUF
96 Alexandre OLLIERO

DÉFENSEURS
2 Joseph OKUMU
4 Maxime BUSI
5 Yunis ABDELHAMID
19 Josh WILSON-ESBRAND
24 Emmanuel AGBADOU
25 Thibault DE SMET
32 Thomas FOKET
41 Ibrahim DIAKITE

MILIEUX
6 Valentin ATANGANA EDOA
8 Amir RICHARDSON
10 Teddy TEUMA
15 Marshall MUNETSI
21 Azor MATUSIWA

ATTAQUANTS
7  Junya ITO
9 Mohamed DARAMY
11 Amine SALAMA
14 Réda KHADRA
17 Keito NAKAMURA
22 Oumar DIAKITE
27 Adama BOJANG



FC NANTES MAGAZINE5

LE CLIN D’ŒIL

LA PASSION !

Samedi dernier (L1 – J10), plus de 1 000 supporters nantais ont parcouru les 585 kilomètres qui séparent la Cité des Ducs de Bretagne de l’antre du RC 
Lens, afin de prendre place dans le parcage du Stade Bollaert-Delelis ! Quand deux publics fervents se rencontrent, ça donne une ambiance hors du 

commun. On appelle ça, la passion. 
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LES ÉCHOS
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Florent Mollet passe le cap des 200 
matches de Ligue 1
À l’occasion de la dernière sortie des Jaune et Vert à domicile devant le Montpellier HSC, Florent 
Mollet a franchi la barre des 200 matches joués dans l’élite du football français ! En avant-match, le 
milieu offensif nantais s’est vu remettre un cadre avec le maillot floqué au nombre de ses matches 
disputés en L1.  

Le FC Nantes poursuit l’aventure en 
Youth League !  
Après leur match nul à l’aller en Pologne (1-1), les U19 Nationaux du FC Nantes ont pris la 
mesure du KKS Lech Poznan le 25 octobre dernier dans un Stade Marcel-Saupin à guichets 
fermés, à l’occasion du match retour du premier tour de la «Voie des Champions Natio-
naux» (Youth League). Sous les yeux de Franck Kita, de joueurs et du staff professionnel, des 
joueuses de la D2F, la grande famille du FC Nantes était réunie pour encourager les jeunes 
nantais ! Au terme d’un match dominé dans l’ensemble, Nathan Zézé et ses coéquipiers 
ont eu besoin de la séance des tirs au but pour se hisser au tour suivant (0-0, 4-2 t.a.b).  
Qualifiés pour le second tour, les hommes de Stéphane Moreau défieront le HJK Helsinki 
(Finlande), vainqueur de son duel aller-retour face au club suédois du Malmo FF (4-1 à l’al-
ler en Suède, défaite 1-2 en Finlande). Le match aller de cette nouvelle étape sur la scène 
continentale se déroulera à domicile, le mercredi 8 novembre. La rencontre retour est 
prévue le mercredi 29 novembre, en Finlande. 

D2F : Les Jaunes et Vertes 
maintiennent le cap

Auteures d’un très bon début de saison, 
les joueuses de Nicolas Chabot occupent 
actuellement la 2ème place du championnat, 
grâce notamment à une très belle dernière 
victoire obtenue sur le terrain de l’Olympique 
de Marseille (0-1, J5). Prochain rendez-vous 
pour l’équipe fanion de la section féminine du 
club, ce dimanche après-midi (15h), avec la 
réception du Mans FC (5ème, 7 pts), au Stade 
Marcel-Saupin. 

FC Nantes – Le Havre AC

La Ligue de Football Professionnel a dévoilé la 
programmation de la 13ème journée de Ligue 1 
Uber Eats. Les Jaune et Vert recevront le Havre 
AC à la Beaujoire, le dimanche 26 novembre, 
à 15h. Réservez dès à présent vos places sur la 
billetterie en ligne du Club, afin de soutenir les 
Canaris vers la victoire !

16 Devant le Montpellier HSC 
(2-0, J9),  Quentin Merlin a 
récupéré 16 ballons ! Il s’agit 
de son record toutes com-

pétitions confondues depuis ses débuts 
en professionnel. C’est un également un 
co-record sur un match cette saison en 
Ligue 1 avec Dante (OGC Nice) et Kouyaté 
(Montpellier HSC).
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Le FC Nantes soutient le Movember !

À l’instar d’Octobre Rose le mois dernier, la 
Fondation FC Nantes et la boutique ont souhaité 
s’investir dans la lutte contre les cancers 
masculins, beaucoup moins médiatisés que 
les autres types de cancer. Pour ce faire, une 
écharpe collector « Movember » a été éditée 
et est dès à présent en vente à la boutique du 
stade de La Beaujoire ainsi que sur la boutique 
en ligne. L’ensemble des bénéfices de ces 
ventes sera reversé à une association locale 
qui agit au quotidien pour faire connaître la 
cause. Prix : 14€

Perfectionnement des gardiens : 
enfilez vos gants !

Chaque année, le FC Nantes offre la possibilité 
aux jeunes gardiens de but de la région de 
s’entraîner à la Plaine de Jeux de la Jonelière. 
Une occasion unique de suivre des séances 
spécifiques conduites par les éducateurs et 
jeunes gardiens du FC Nantes en formation. 
Initiées depuis plusieurs années, les séances 
spécifiques du FC Nantes réunissent de 
nombreux jeunes passionnés de la région 
un mercredi par mois. Les sessions sont 
ouvertes cette année à partir de la catégorie 
U9 (génération 2015) jusqu’au U13 (génération 
2011). Plus d’informations dans la rubrique 
perfectionnement gardiens sur fcnantes.com

École de Foot : portes ouvertes le 22 
novembre prochain

La section Féminine du 
FC Nantes organise une 
journée Portes Ouvertes 
à destination des jeunes 
filles nées entre 2011 et 2016, 
le mercredi 22 novembre 
2023, de 15h à 17h, à la Plaine de Jeux de la 
Jonelière. Quel que soit le niveau, alors n’hésitez 
pas à candidater pour vivre ce moment de 
football ! Inscriptions obligatoires via le QR 
Code.

Fête foraine à La Beaujoire
Ce dimanche 5 novembre 2023 pour la réception du Stade de Reims, le stade de La Beaujoire 
est à la fête. Dès 13h, et ce jusqu’au début du match, plongez-vous dans une ambiance fête 
foraine en Fan Zone. Il y en aura pour tous les gouts, manège et pêche aux canards pour les plus 
petits, concours de puissance et jeux divers pour les plus grands. Pas de panique pour les plus 
gourmands, barbes à papa, chichis, beignets, confiseries, les incontournables de la Fête Foraine 
seront de la partie. Au rythme de vos plus beaux souvenirs de jeunesse, venez nombreux en Fan 
Zone pour vivre l’expérience « Canari Park ».

Entraînement Abonnés : près de 5 000 
personnes à La Beaujoire
Fin octobre, les joueurs ont pu mesurer à la Beaujoire tout l’engouement que porte le Peuple jaune 
et vert derrière son équipe ! Dans le cadre d’une séance d’entraînement ouverte aux abonnés, près 
de 5000 supporters ont tenu à adresser leurs messages de soutien et leurs félicitations pour ce 
début de saison encourageant. Des marques de sympathie affichées durant cette séance placée 
sous le signe de la bonne humeur, avec de nombreux sourires et des instants privilèges.
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Est-ce que le dicton « vivre l’instant présent » 
correspond à ta philosophie du moment ? 
C’est tout à fait ça. Ça me correspond bien. 
Je suis quelqu’un qui vit l’instant présent, qui 
savoure aussi ce qu’il se passe et qui prend 
les expériences les unes après les autres pour 
progresser. Aujourd’hui, j’avance avec ce 
que j’apprends au quotidien. Après chaque 
séance, après chaque rencontre jouée, je 
tire des conclusions pour avancer. Oui, je vis 
tout le temps le moment présent sans me 
préoccuper de ce qu’il s’est passé et de ce qui 
va arriver par la suite.

Vivre une carrière de footballeur professionnel, 
ce n’est pas une chance donnée à tout le 
monde…
C’est vrai que chaque jour, on ne se rend pas 
forcément compte de la chance qu’on peut 
avoir que d’exercer ce métier. Ça demande 
beaucoup de sacrifices, beaucoup de travail. 
Je pense qu’on se rendra compte un peu 
plus tard de tout ce que le football peut nous 
faire vivre. Je n’ai que 20 ans mais je suis très 
reconnaissant de tout ce que je vis grâce à ce 
sport qui est merveilleux.

Quelle a été ta première réaction lorsque 
l’opportunité de rejoindre le FC Nantes s’est 
présentée cet été ?
Dès que le  FC Nantes est  venu aux 
renseignements, ça m’a parlé. Je suis de la 
région, j’ai grandi aussi un peu ici en Loire-
Atlantique. Avoir une stabilité, y compris à mes 
côtés, pour lancer ma jeune carrière, c’était le 
meilleur choix à faire. Je n’ai pas hésité. Je me 
suis posé les bonnes questions et aujourd’hui 
je peux d’ores et déjà affirmer que j’ai fait le 
bon choix. C’est aussi à moi de mettre les bons 
ingrédients pour donner le meilleur de moi-
même ici.

En quoi avais-tu la sensation que ce 
projet, d’au moins une saison, pouvait être 
enrichissant pour toi ?
Ce projet nantais est intéressant dans le sens 
où j’ai au moins un an pour montrer tout ce que 

Matthis Abline,
Vivre l’instant présent

Arrivé cet été sur les bords de l’Erdre en prêt - avec option d’achat- en provenance 
du Stade Rennais FC, Matthis Abline (20 ans) a retrouvé un environnement qu’il 
connaît bien. Passé plus jeune par le Pôle Espoirs de Saint-Sébastien-sur-Loire 
mais aussi l’USJA Carquefou, l’attaquant des Jaune et Vert est familier avec la 
Loire-Atlantique. Un retour aux « sources », sous de mythiques couleurs, dans un 

Club qui a bercé les premières années de sa vie. Entretien.

je sais faire. Depuis que j’ai commencé dans le 
monde professionnel, je n’ai fait que des bouts 
de chemin, avec des prêts de six mois puis des 
retours à Rennes. Aujourd’hui, j’avais besoin 
d’une certaine stabilité. Sur cette année en jaune 
et vert, je vais pouvoir me dévoiler un peu plus.

Tu as également retrouvé un environnement 
qui finalement, était assez familier avec 
notamment, le Stade de La Beaujoire !
Oui, j’ai des souvenirs de matches à La Beaujoire 
quand on était disponible avec mes proches 
ou mes amis. Je me rappelle notamment très 
bien du supporter qui arrive toujours un peu 
plus tard avec son tambour dans la tribune 
Erdre (il sourit). Ça m’a toujours marqué. C’est 
d’ici que j’assistais aux rencontres. 

Il faut dire que même si tu as fait le choix du 
SRFC en 2018, le FCN a été présent dans ta 
jeunesse avec les stages Jean-Vincent…
Oui, j’ai pris part aux stages Jean-Vincent 
lorsque je jouais encore du côté du FC 
Laurentais Landemontais. L’idée, c’était de 
m’amuser. Un jour, un des éducateurs est venu 
me voir pour me dire que ce serait pas mal 

“ Petit, j’assistais aux 
matches en Tribune Erdre”

ENTRETIEN
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pour moi d’essayer d’intégrer des clubs de la 
banlieue nantaise. J’ai notamment postulé à 
Carquefou et ça m’a permis de me lancer à un 
niveau supérieur, c’est sûr.

Finalement, tout est un peu parti de ces stages 
Jean-Vincent…
Oui, ça part de petites choses comme ça et 
les stages Jean-Vincent ont compté pour moi. 
Je venais prendre du plaisir à jouer toute une 
semaine au football, à assister à l’entraînement 
des professionnels de temps en temps, à 
obtenir des dédicaces de joueurs. Lors de mon 
deuxième stage, il y avait des petits jeux avec 
un esprit plus compétitif et des médailles à 
remporter. Sur les cinq en jeu, j’ai dû repartir 
avec quatre (rires).

Malgré ton départ en Ille-et-Vilaine, tu as 
toujours gardé des liens avec un certain 
Quentin Merlin !
Avec Quentin, on a toujours eu cette complicité 
qui est née de nos années au Pôle Espoirs de 
la Ligue des Pays de la Loire (2016-2018). On 
ne s’est jamais perdu de vue, on se retrouvait 
sur les terrains. Se croiser en Ligue 1 puis avec 
les Équipes de France de jeunes, ça fait super 
plaisir. Aujourd’hui, on joue ensemble et j’en suis 
le premier ravi. On possède tous les deux un 
peu le même parcours et on accroche bien. On 
s’entend bien, on se chamaille, on rigole. Oui, 
c’est une bonne personne !

C’est justement une année particulière sur le 
plan international avec en ligne de mire, les 
JO 2024…
Je vis ça à l’instant présent aussi. Je vais 
évidemment me donner au maximum pour 
m’ouvrir le plus de portes possibles. J’ai ça dans 
un coin de ma tête. Quand on regarde la ligne 
offensive de l’Équipe de France Espoirs, il y a du 
monde aussi. Je vais travailler mais oui, c’est un 
objectif en plus de tous ceux que j’ai déjà.

Avec en prime, un sélectionneur national qui a 
marqué le football offensif mondial : M. Thierry 
Henry !
Oui, c’est une figure du football mondial. Avoir 
la chance d’être au contact d’une personne 
comme lui, ça fait rêver. Je vais tout faire pour 
accrocher une place dans cette sélection.

Tu as notamment profité de la première trêve 
internationale pour te mettre plus qu’en 
évidence…
Je sais de quoi je suis capable et je me suis 
senti monter en puissance au fil du temps. Je 
suis arrivé à Nantes avec plein d’ambitions et 
j’ai fait ressentir ça sur les entraînements, sur 
les matches disputés. Je me sens super bien ici, 
dans la tête et dans les jambes.

Que dire de ta première apparition sous le 
maillot nantais, qui plus est à domicile…
Je n’aurais pas pu rêver mieux avec ce but 
et cette victoire ! Honnêtement, j’y pensais 
beaucoup, beaucoup avant le match, sans me 
mettre de pression. J’avais à cœur de donner 
une bonne image de moi pour mes premières 
minutes en jaune et vert. Mon choix n’était 
peut-être pas compris par tout le monde mais 
je veux montrer, encore aujourd’hui, que je vais 
donner le maximum de moi-même.

Tu as pu enchaîner le temps de jeu sur les 
dernières sorties. C’est ça, la clé de la réussite ?
Je suis venu pour ça aussi, pour enchaîner. 
I l  y a eu des coupures avec les trêves 
internationales et l’impossibilité de jouer à 
Rennes donc je suis toujours à la recherche 
d’un réel enchaînement de rencontres. Je 
pense être capable d’apporter à l’équipe. Je 
ne doute pas de moi-même et j’ai cette envie 
d’aider le FC Nantes à aller le plus haut possible.

On peut observer également ta mentalité de 
gagnant, de battant. C’est de famille, ça ?
Ça, c’est dans mes gênes oui et sur cet esprit 
de compétiteur, je pense que je suis pas mal 
dans la famille. C’est venu dès petit. Dès que je 
perdais, que je ne jouais pas, j’avais tendance à 
afficher un visage fermé (il sourit). Aujourd’hui, 
avec le temps, j’ai su gérer mes émotions, les 
mettre de côté et profiter de l’instant présent, 
peu importe ce qu’il arrive.

Quel regard portes-tu sur le jeu pratiqué par 
l’équipe et en quoi est-ce plaisant ? 
On joue au football et savoir produire du jeu 
, c’est quelque chose de positif. On travaille 
beaucoup à l’entraînement, avec des séances 
de qualité et durant lesquelles, l’exigence est de 
mise. Franchement, on court beaucoup aussi 
et je suis convaincu que ça vient de là. On sera 
une équipe qui sera difficile à jouer et à battre. 
Le coach possède des idées claires, qu’il nous 
fait ressentir toute la semaine et en match 
le week-end. Sur le terrain, on est relâché et 
chacun de nous sait ce qu’il à faire. C’est tout 
de suite plus facile et plus fluide. Maintenant, si 
un jour ça va moins bien, il faudra se souvenir 
de tout ce qu’on aura été en mesure de faire 
sur ce début de saison.

As-tu un mot concernant le public nantais, qui 
t’a accueilli chaleureusement !
Sincèrement, quand tu vas dans un stade avec 
un public qui t’encourage et qui est derrière 
toi, c’est tout de suite très agréable. Quand tu 
es petit, tu rêves de ça. Avoir des gens qui te 
supportent, qui t’encouragent, ça pousse. On 
a besoin d’eux pour performer et on sent à 
chaque rencontre, toute leur importance.

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G-T.
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“ Je suis arrivé à Nantes 
avec des ambitions”



DEVENEZ
MANDATAIRE

0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

preservationdupatrimoine.fr
*Conditions sur preservationdupatrimoine.fr RCS de Nantes : 844 518 951 - 99 Rue du 

Moulin des Landes, 44980 Sainte-Luce-sur-Loire. Préservation du Patrimoine.

Des outils pour
votre réussite

Un accompagnement
et des formations

Une rémunération
attractive

M’AIDE  À  CHANGER

DE VIE 

Gagnez jusqu’à

2 000€
par mois*

Devenez mandataire
en rénovation énergétique



INSIDE SUPPORTERS
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Vous y étiez

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET

À l’occasion de du match de l’Oktoberfest, La Beaujoire a de nouveau vibré pour le compte de la 9ème journée 
de L1 face au Montpellier HSC. Près de 27 000 supporters ont porté les Jaune et Vert vers la victoire (2-0). Stress, 

encouragements, joies, rires, délivrance... Revivez vos émotions, entre amis, en famille et avec Riri !



Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à un artisan Artipôle 

Véritables sourceS d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo



Le Montagnard
Le Rösti Montagnard

Pour votre santé, mangez au moins cinq fruits et légumes par jour. www.mangerbouger.fr
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Durée et quantités limitées. Masters = Experts.

Il n’est jamais trop tôt
 pour une raclette.

Le Montagnard
Le Rösti Montagnard
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